



Arts et Vie, le voyage responsable

Des voyages avec une attention portée aux populations locales. © Arts et Vie.

Leader français du tourisme culturel, Arts et Vie vient d'être labellisé ATR. C'est la première association de voyages à obtenir ce label, délivré par Agir pour un tourisme responsable, une association dont elle est adhérente depuis un an. Dès sa création en 1955, Arts et Vie a développé une vision du voyage basée sur des valeurs d'ouverture, d'échange et de respect et promeut aujourd'hui une offre durable : l'association privilégie ainsi les itinéraires qui profitent aux populations locales et développe des programmes intégrant des déplacements en train (entre autres pour les trajets intérieurs). Son objectif étant, à terme, de réviser tous ses voyages sous le prisme de l'éco-conception. Dans la programmation 2025, une quinzaine d'entre eux coche déjà toutes les cases, parmi lesquels des concepts de « voyages doux ».

Pour en savoir plus

Média CSE numéro 109

Ne manquez pas notre numéro en cours.

Au sommaire :

- **ÉLECTIONS AU CSE : BIEN PRÉPARER POUR FAIRE GAGNER LES SALARIÉS**
- **NOUVELLES TECHNOLOGIES : GARDONS L'ŒIL SUR L'INTELLIGENCE ARTIFICIELLE**
- **COMMUNICATION DU CSE : COMMENT ÉCRIRE POUR ÊTRE LU ?**
- **SONDAGE DU CSE : C'EST TOUT UN ART !**

Lire le dernier numéro de MédiaCSE en ligne

